



Décès de l'artiste Etienne Delessert à 83 ans



**Le créateur du personnage
Yok-Yok a marqué plusieurs
générations.** LMD

Carnet noir
**Mort d'un cancer dans la
nuit de dimanche à lundi
aux États-Unis, le Vaudois
ne verra pas son exposition
rétrospective l'an prochain**

à l'Espace Arlaud.

Né à Lausanne en 1941, Etienne Delessert, Grand Prix suisse de design 2023, était bien davantage que le père de Yok-Yok, le petit personnage de dessin animé des années 80 connu de plusieurs générations.

Exposée du Louvre à Pékin, de Saint-Maurice à Washington, son œuvre couronnée de nombreux prix a marqué des générations. Affiches, livres illustrés pour la jeunesse, illustrations pour les magazines américains et français, huiles, gouaches et aquarelles, il a exploré tous les registres de la création picturale.

Il écrivait très bien, son autobiographie «L'ours bleu - Mémoires d'un créateur d'images» (Slatkine 2015) mérite le détour. Delessert s'est fortement engagé pour la sauvegarde et la mise en valeur du travail des illustrateurs, fondateur ou cofondateur du site Ricochet, site de référence dédié à la littérature jeunesse francophone, et la fondation Les maîtres de l'imaginaire (Genève).

Etienne Delessert a fait à son canton natal donation de plus de 200 œuvres qui seront exposées à l'Espace Arlaud de janvier à mai 2025 avec un choix des travaux qu'il a offerts au Norman Rockwell Museum de Stockbridge (Massachusetts) et à la Library of Congress de Washington. **Jacques Poget**